

近隣の施設・住民の皆様

技術センター火災報知器誤作動に関する件（お詫び）

平素は、弊社技術センター事業活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。

4月13日21時及び同日未明0時頃の2回に亘、火災警報器の誤作動により、消防車両の出動等を招くことになり、近隣の施設及び住人の皆様には大変ご迷惑、ご心配お掛けしましたこと心よりお詫び申し上げます。

4月4日の11時30分頃、また一昨日17日19時頃にも火災報知器の誤作動が発生しており4月に入り4回に亘ご迷惑をお掛け致しております。重ね重ねお詫び申し上げます。

原因は、工場館1階設置の機器の誤作動によるものであることが判明しており、消防署、警察、警備会社立会いの下、出火・放火・不法侵入ではないことを確認致しております。

誤作動の原因につきましては、警備保守会社による調査の結果、降雨に伴う感知器の結露または、配線のショートが原因ではないかと考えられておりますが、確定には至っておりませんが、現在も全力を挙げ原因究明にあたっております。

原因の一因ではないかと考えられます感知器の交換を4月27日より行うと共に、現在、配線の異常の有無確認を行っております。今後の状況に関しては、弊社ホームページを通じあらためてご連絡申し上げます。

弊社は、再発防止に向け、今後も最善の注意を払ってまいりますので、なにとぞご理解のほど、よろしくお願い致します。

2021年4月19日
株式会社 ナ・デックス
総務・人事部